



CEM

Conferencia del **Episcopado** Mexicano

Ciudad de México, 20 de mayo de 2025

Prot. No. 232/25

NOTA DE PRENSA

EL EPISCOPADO MEXICANO EXPRESA SU DOLOR Y PREOCUPACIÓN ANTE EL ATENTADO CONTRA MIEMBROS DEL EQUIPO DE LA JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX

La Conferencia del Episcopado Mexicano expresa su profunda consternación por el asesinato de Ximena Guzmán, secretaria particular, y José Muñoz, asesor, ambos integrantes del equipo de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada.

Nos unimos al dolor de sus familias, amigos y compañeros de trabajo. A ellos les expresamos nuestra cercanía, oración y solidaridad, pidiendo a Dios que les conceda consuelo, esperanza y fortaleza ante esta pérdida dolorosa.

Este crimen, ocurrido en la capital del país, se suma a una cadena dolorosa de hechos violentos que, como señalamos en nuestro comunicado del día 19 de mayo, tras la masacre de siete jóvenes en Guanajuato, «es un signo alarmante del debilitamiento del tejido social, la impunidad y la ausencia de paz en vastas regiones de nuestra nación».

Como pastores del Pueblo de Dios, no nos resignamos a convivir con el miedo ni con la muerte violenta. Confiamos en que, con la fuerza del Evangelio y la colaboración de todos, aún es posible construir un México donde la vida, la justicia y la paz florezcan.

Que Cristo, nuestra paz (cf. Ef 2,14), nos sostenga en este momento oscuro. Que Santa María de Guadalupe, Reina de la Paz, interceda por nuestra nación.

Conferencia del Episcopado Mexicano